
 

 

 

◆第 3364 回例会 4 月 9 日 会長の時間・クラブフォーラム 
本日は天候の悪い中、例会ご出席ありがとうございます。先週から今

週と、入学式のラッシュでした。新入生、5 日花巻中(165 名)教振役

員・8 日花巻小(31 名)教振役員、そして本日 9 日 花巻北高校

(226 名)花巻 RC として来賓参列して参りました。凛とした雰囲気の

中で、さすが高校生の入学式でした。花巻 RC としては初の参列だった 

でしょうか？松田副市長様、佐藤良介同窓会長様をはじめ市内中学校校長先生も

ご臨席し、生徒の入学をお祝いしました。各中校長先生はかつて PTA 時代に一緒に

花中で活動をした方々で、時の流れを感じた次第です。 

さて、今日は RI 月間テーマ『環境月間』を切り口に、当初はご出席の皆様から取り

組みをお話いただこうと思っておりましたが、ロータリーに関する YouTube で興味深い対

談がありましたのでご紹介させていただき、ロータリーと SDG’s を考えていこうと思います。 

ご出席いただき視聴できなかった会員の皆様へ向け、リンクを張りますので是非ご覧いた

だければと思います。東京小石川ロータリークラブ制作の動画です。ロータリーの活動や

ロータリー情報、会員増強のヒントもあり大変思慮深い動画です。 

2019 年制作 テーマは【SDG’s

時代のロータリークラブの革新】

閲覧数 2,637 回 出演者は、

水 野 正 人 さ ん(RID2580PG 

ミズノ㈱相談役会長)・原 英達

さん(2019-20東京小石川RC

会長)・松田義幸さん(東京小

石川 RC 会員 尚美学園大学

名誉教授)の 3 名です。ロータリ

ーの奉仕活動の全てが、SDG’s

であるという内容です。是非ご覧

ください。 

 他、ロータリーの友 4 月号に

は、子ども食堂が SDG’s にも貢

献しているという水戸 RC の寄稿

がされております。 

 最後になりますが、ご要望をい

ただき、クラブ会報に花巻ロータリ

ークラブホームページの QR コード

を載せましたので是非アクセスを

してみてください。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4月 16日 第 3365回 例会 

■本日のプログラム             例会進行：会場監督 

1.開会点鐘 

2.ロータリーソング 

3.四つのテスト 

4.会長の時間 

5.クラブフォーラム 

「紅麹問題について」 

担当:橋川秀治君 

6.委員会報告 

7.幹事報告 

8.出席報告 

9.ニコニコボックス 

10.連絡事項 

11.閉会点鐘 

会長 

 

 

会長 

 

 

 

 

幹事 

出席委員会 

ボックス委員会 

 

会長 
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四つのテスト 
言行はこれに照らしてから 

 
１、真実かどうか 

２、みんなに公平か 
３、好意と友情を深めるか 

４、みんなの為になるかどうか 

 

2023-24 年度     

会長：吉田和洋 

幹事：阿部一郎 

会場監督：橋川秀治 

会長ｴﾚｸﾄ：藤村弘之 

副幹事 ： 松田健 

★★4/9 のメニュー★★ 

■今後の予定 

4/20（土）～4/21（日）RI2520 地区大会 

メトロポリタン仙台 

4/23（火）観桜会（風の季） 

4/25（木）ぬくまるフードパントリー 

4/30（火）休会（GW） 

■幹事報告 

・国際ロータリー為替レート   2024 年 4 月  

1＄ 151 円 〔ガバナー事務所〕 

・【お願い】台湾東部地域地震義援金の拠出について  

〔国際ロータリー第 2520 地区 2023-24 年度 

ガバナー 森川昭正〕 

・5/22(水)花巻市内 3ＲＣ親睦ゴルフコンペ 

〔花巻北ＲＣ 会長 佐賀忠臣〕 

・4/22(月)令和 6 年度花巻市市民憲章推進協

議会総会の開催について（ご案内） 

〔花巻市市民憲章推進協議会 会長 三田望〕 

■出席報告【4 月 9 日 第 3364 回例会】 

32 人中 15 名 

出席率 51.7% 前回修正 58.6% 

■メーキャップ 

・4/4(木)花巻 3ＲＣ会長幹事会 

吉田和洋君・阿部一郎君 

・4/7(日)会長エレクトセミナー 藤村弘之君 

・4/9(火)花巻北高等学校入学式 

吉田和洋君 

白金豚ﾊﾝﾊﾞｰｸﾞ 

おろしソース 



 

 

◆大塚グループ 環境への取り組み 橋川秀治君 

大塚グループでどういうことをやっているかということ

で、2050 年環境ビジョン、ネットゼロに向けてというこ

とでやっておりまして、カーボンニュートラル、サーキュラ

ーエコノミー、ウォーターニュートラルというこの 3 つをや

っております。カーボンニュートラルですが、これはご存 

じの通り、地球の温暖化は二酸化炭素が原因だというふうに言われて

おりますけれども、グループとしては脱炭素の方向にということで、毎年、

代替エネルギーの方に変えていこうという取り組みをやっております。ちょ

っと細かいので話しませんけれども、毎年目標を持ってですね、各社で

目標を達成したかどうかというのをグループで評価して対応していくという

ようなやり方でやっております。それとサーキュラーエコノミーという、廃棄

物、ゼロエミッションみたいな、そういうものですね。リターナブルなものをや

っていこうとか、あと廃棄物を少なくするというようなことでやっているという

ことです。あとウォーターニュートラルというのは、いろんなものを輸入すると

隠れた形で水が輸入されているというようなこともありまして、そういうもの

について、なるべく自分の地域の中でそういうものを調達できるようにして

ゼロにしていこうというような取り組みをやっているということです。 

では動画が 20 分ありますので、会長の時間はこれくらいとします。 

https://www.youtube.com/watch?v=jU8x

fVaXbNY  

SDGs 時代のロータリークラブの革新 - YouTube 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■第 3364 回 ニコニコボックス 

【吉田和洋君】先週から今週と入学式ラッシュでした。花巻小 31

名、花巻中 165 名、花巻北高 226 名と。新年度、楽しく過ごして

ほしいものです。来賓の各中学校の校長先生方、かつて PTA で一

緒に活動した方々ばかりでした。時の過ぎたのにびっくりでした。 

【阿部一郎君】寒暖差がはげしい日となりました。明日からは、晴れ

の日、気温もどんどんと上っていきます。先週の金、土曜日は、花中、

若葉小の入学式に出席してきました。若小には、鹿討さんのお孫さ

んが入学して来ました。すくすく成長する事を記念します。 

【藤村弘之君】日曜日に会長エレクト研修会に参加して来ました。マ

イロータリーの活用、ログインの方法とか説明がめんどうなほかに、スク

リーンは遠くて見えない、資料もメガネがあわなくて見にくい。ただ時間

を過ごしてきた感じです。家についてから資料、ネクタイ、バッチが入っ

た袋を忘れ、昨日取ってきました。事務局がメトロポリタン 4F にあるこ

と初めて知りました。忘れたのがメトロポリタン。ホテル問合せの時ない

と言われたけど行ったかいがありました。 

【髙橋豊君】孫は宮中の 3 年生ですが、修学旅行で今朝東京へ出

発しました。あいにくの雨ですが、明日は晴れマーク。大いに楽しんで

来てほしいと思います。 

【橋川秀治君】石割桜も開花し、いよいよ岩手にも春がやって来まし

た。義母の心臓大動脈弁の手術も成功し、今週末には退院となりそ

うです。嬉しい気持ちでボックスします。 

【上田穣君】花巻の基準木である鳥谷崎神社の桜が開花したという

ニュースが昨日飛びこんできました。いよいよお花見のシーズンです

ね。今年は早々と弘前の桜をめでるために宿を取りました。今から楽

しみです。 

【谷村繁君】今朝、大谷翔平選手の寄贈バスと出会いました。37

打席ノーアーチ。デーブ・ロバーツ監督からの一言。「Just Be 

Yourself 自分らしくいればそれでいい」ということで今季初アーチ。移

籍 1 号おめでとうございます。えっ、今日 3 号？ 

【佐々木史昭君】4/21（日）の地区大会の前の時間帯、午前

10:30 から 2520 地区の青少年交換委員会を開催いたします。長

期、短期合わせて、派遣、受入、研修、多地区合同スキー、旅行な

ど年間 600 万円程度の予算を頂いていますが、とても収まりそうにな

く、来年度に向けた予算作成に、頭を悩ませています。 

【立花徳久君】環境月間にちなんでのビデオは非常にわかりやすく現

在における RC の役割を理解しやすく素晴らしい内容でした。 

【藤田勝敏君】今日も仙台出張に付、欠席となり申し訳ございませ

ん。坊迫さんから本人が実行委員長を務めるイベントへの協賛依頼

がありました。よろしくご検討願います。（スポーツジムでよく顔をあわ

せるので、私も協賛済です。） 

 

 
 

 

 

 花巻ロータリークラブ 
<<事務局>> 

花巻市花城町 10-27 
花巻商工会議所 

TEL/FAX 0198-41-1133 
e-mail:hrc@hanamaki-cci.or.jp 

URL:http//www.hanamaki-rc.com 

https://www.youtube.com/watch?v=jU8xfVaXbNY
https://www.youtube.com/watch?v=jU8xfVaXbNY

